
宮古エフエム放送株式会社 

第 4 回 番組審議会議事録 
 

1. 開催⽇時   平成 26 年 2 ⽉ 18 ⽇(⽕) 午後 6 時 
2. 開催場所   宮古市栄町 3 番 35 号 キャトル 5 階 
3. 委員の出席  委員総数 ：5 名 
         出席委員数：5 名 
         ◎出席委員（敬称略） 
           駒井 剛機（委員⻑) 
           村⽥ 美穂（副委員⻑） 
           ⼭崎 政典 
           ⼭崎 セツ 
           ⾅⽊ 禮⼦ 
 
         ◎会社事務局側出席者（2 名） 
           坂本 和（取締役放送局⻑） 
           他事務局 1 名 

 
4．議題 
  ⽉曜から⾦曜の 17:00 から 19:00 までの⽣放送ラジオサンセット。 
  今回は、⽉曜⽇、市内でクラブ活動などをする⼦供たちに聞くコーナ

ー「わんぱくクラブ活動記」から、⽊村彩⼦パーソナリティが、剣道
教室「颯爽会 (さっそうかい) 」の皆さんをお迎えし活動の様⼦を伺
った、1/27(⽉)放送分を 10 分程度聴いていただき、意⾒、質問、感
想等を受けた。 

 
5．審議の内容 
  【感想】 
   ⼦ども達が集まっているところが⽬に⾒えるようで楽しかったです。 
   ⼦ども達も、質問に対してきちんと答えていて良かったと思います。 

【感想】⼭崎(セ)委員 
   パーソナリティが剣道について事前に勉強していると感じられ、感

⼼しました。 



  【感想】 
   私⾃⾝も剣道を習っていたので、⼦ども達の⾔っていることに共感

しながら聴きました。 
  【感想】 
   ⼦ども達の元気が伝わってきて良かったと思う。剣道を始めたきっ

かけや得意技など⼦ども達の個性が感じられる聞き出し⽅をしてい
て良かったと思います。指導者の出番がありましたが、若⼲疑問を
感じました。⼦ども達だけでも良かったのかなと思います。 

   全体的には、12 分程度の番組の中で、上⼿くまとめていると思いま
した。 

  【感想】 
   全体的に良かったと思います。ただ、颯爽会について、漢字ではど

う書くとか、そのような説明があってもよかったのではないかと思
います。12 分程度だと、短く感じました。⼦ども達の声をもっと聴
きたいと感じられる番組でした。 

   また、⽂科系の活動をしている⼦ども達にもスポットを当てて欲し
いと思いました。 

 
6．その他 
  審議委員任期について 

任期満了に伴い、以下の 5 名を審議委員に選任(再任)し、委員⻑に
駒井剛毅、副委員⻑に村⽥美穂ともに再任した。 
･番組審議委員 駒井剛毅､村⽥美穂､⼭崎政典､⼭崎セツ､⾅⽊禮⼦ 

 
7. 審議機関の答申⼜は改善意⾒に対して取った措置及びその年⽉⽇ 
    特になし 
 
8. 審議機関の答申⼜は意⾒の概要を公表した場合の公表内容等 
    公表⽅法 ： 本社事務室に備置き 
           ⾃社ホームページに掲載 
    公表内容 ： 議事録を公表 
    公表年⽉⽇： 平成 26 年 3 ⽉ 4 ⽇ 
 
 


